



## 学校だより



令和5年 9月29日  
羽曳野市立恵我之荘小学校  
校長 鳩野 元

登校途中の赤白帽子が色づき始めた稲穂の間に見える季節になりました。朝夕幾分か涼しくなりましたが、日中は30℃を越える日がまだ続いています。日陰で休憩をとり水分補給をこまめにするなど、熱中症には気をつけながら運動会の練習をしています。ご家庭でも十分な睡眠としっかり食事がとれるようご協力をお願いします。

子どもの頃、見ていたテレビ番組を覚えていますか？私は、「俺たちひょうきん族」や「ベストテン」、漫画では、「天才バカボン」や「ガンダム」など、毎週何曜日の何時は〇〇を見るって決めていたような気がします。野球シーズンになると阪神ファンの父親とチャンネルの奪い合いをしていました。当時は、家に一台のテレビを全員で見ていた家庭が大半でした。電話はダイヤル式の黒電話。友だちの家にかけるのに、誰がでるかわからないので緊張しながらダイヤルしたのを懐かしく思います。生活のなかには、多くの会話がありました。

現在、私がテレビを見ていると、娘はスマホの画面に見入り、そのうち自分の部屋に移動します。時代に逆らってみようかと、ガラパゴス携帯でがんばっていたのですが、家族全員スマホに変更しました。結果、様々便利にはなりましたが、家族の会話が少なくなった気がしています…皆様はいかがでしょう？会話が弾み、一体感が増す方法はないでしょうか？もはやそれを望むことが時代遅れになっているのでしょうか？

私は、急速な時代の変化に応じた学び（ICT 教育など）を取り入れながらも、「人と話し合う」「人と助け合う」等、人と関わりながら学ぶことが、学校では重要ではないかと考えています。柔軟な思考力、豊かな発想力、協調性や社会性などを学ぶために、人と繋がり、学び合うことを今後も大切にしていきます。

### 運動会にむけてがんばっています！

低学年は、リズムに合わせて楽しく踊っています。中学年は、実行委員が中心となって、チームでの練習を進めています。高学年では、リーダーが中心となり、ソーラン・組み立て体操・ダンスに取り組んでいます。体力や運動感覚を養いながら、皆で協力して努力することを学んでいます。



### 運動会について ※詳細につきましては、別紙をご参照ください。

実施日 10月15日(日) 代休 10月16日(月)・予備日 10月17日(火)

◆児童登校 8:15までに 体操服で登校 ※お弁当は不要です。 ◆児童下校 12:45ごろ

◆保護者入校時間 8:15～ 北門または正門よりお入りください。

※シートを敷いての観覧はできませんので、早朝より並ぶ必要はありません。

※立見でご覧いただき、出場学年の保護者を前方の場所へお譲りいただき、  
お互いに気持ちよくご覧ください。

◆保護者持ち物 保護者証(ピンク)をお持ちください。

### 朝の見守りありがとうございます！

2学期のスタートより、高学年の保護者のみなさまに登校ルートの危険ポイントとなる場所を見守っていただいております。お忙しい時間帯にも関わりませずご協力ありがとうございます。